

## INVITA EL OMBUDSMAN DE JALISCO A ENCUENTRO NACIONAL CON ORGANISMOS DE LA SOCIEDAD CIVIL



La Comisión Nacional de Derechos Humanos (CNDH), en coordinación con la Comisión estatal, llevarán a cabo el próximo 18 y 19 de noviembre, en Guadalajara, un encuentro con organismos de la sociedad civil organizada, en la que participarán ocho estados de la zona centro occidente del país, con el objetivo de capacitarlos en la materia, anunció el ombudsman de Jalisco, Felipe de Jesús Álvarez Cibrián, durante el desayuno mensual con los organismos locales, realizado en un hotel de la ciudad.

En el desayuno estuvo presente José Zamora Grant, secretario técnico del consejo consultivo de la CNDH, quien extendió el apoyo para generar un vínculo con la sociedad civil de Guadalajara y realizar proyectos y acciones concretas. Recalcó que los organismos civiles son el medio de acercamiento a las necesidades reales de la personas, de grupos específicos, y que a través de ellos es como se puede lograr apoyo y reconocimiento de sus problemáticas.

Como parte de los organismos civiles, el presidente de la asociación Gente Pequeña de México, AC, Rigoberto Madrigal, habló sobre la misión de su agrupación, que es integrar y lograr una aceptación por parte de la sociedad respecto a las personas de talla baja. Pidió a la Comisión apoyo para fomentar una cultura por el respeto a la discapacidad para mejorar la calidad de vida e invitó a la sociedad a celebrar el 25 aniversario de su organismo, con un Congreso de gente pequeña en el Centro de la Amistad Internacional los próximos 12,13 y 14 de este mes, en el cual participará la comisión.

Por último, Álvarez Cibrián invitó a la última conferencia magistral del ciclo anual de actualización en derechos humanos que el 6 de diciembre del año en curso dictará el ombudsman nacional, Raúl Plascencia Villanueva, así como a la ceremonia de la Declaración Universal de los Derechos Humanos, a celebrarse el próximo 10 de diciembre.